



UBS Berkeliaran Mencari Mangsa: Mencuri Ribuan Metrik Ton Emas Dari Triliuner Terkenal Dalam Upaya Mereka Untuk Menipunya – Dan Lebih Lanjut: Dalam Suatu Upaya Pembunuhan Dia Tetap Dirawat Di Rumah Sakit

<http://neilkeenan.com/neil-keenan-update-ubs-on-the-prowl-steals-thousands-of-metric-tons-of-gold-from-prominent-trillionaire-in-their-quest-to-defraud-him/>

8 OKTOBER 2019

FacebookTwitterGoogle+Share

Salah satu orang terkaya di dunia, Peter Chhang, berjalan memasuki gedung UBS di Perancis dan dengan sopan meminta 9.000 metrik ton emas yang mereka pegang untuknya dan telah melakukan itu untuk waktu yang sangat lama.



Itu adalah waktu untuk menunggangkan. Bukannya menerima Emasnya, ia diberi tahu untuk pergi dan tidak kembali, dan bila terjadi, ia akan disingkirkan (disingkirkan berarti dibunuh dalam konteks ini.)

Peter Chhang berada pada giliran untuk mengakses aset-aset Kaisar Cina.

Mengetahui berapa besar nilai asetnya di bank ini dan membawa surat-surat yang tepat untuk memindahkan itu sesuai permintaan, ia masuk kembali ke bank.



Dia bertemu dengan pimpinan Bank UBS, dan ketika orang melihat dia pada waktu berikutnya, dia diselamatkan dari kematian sebelum waktunya oleh pihak berwenang setempat.

Anda tahu, Peter Chhang diracun dan tidak pernah dimaksudkan untuk meninggalkan bank hidup-hidup.

Dia hidup sekarang hanya karena perhatian dari pemerintah Perancis, tetapi dia masih memiliki racun dalam sistemnya dan harus tinggal di rumah sakit.

Dia akan memerlukan persetujuan dokter untuk meninggalkan rumah sakit di Lyon, Perancis.

Peter Chhang adalah orang yang kuat dan dia akan bertahan hidup.



Baru beberapa hari yang lalu kami menyebutkan bahwa UBS membuat penawaran Emas menggunakan emas milik orang lain dan bukan milik mereka. Mereka telah berencana menggunakan Emas Dragon Family / Keluarga Naga dan juga milik Indonesia.

“Mereka” berencana menjual semua yang mereka pegang dan tidak memedulikan pemilik yang sebenarnya. Dalam versi pertama artikel yang diposting, kami benar-benar menunjukkan kontrak emas yang ditawarkan. (<http://www.wakeupkiwi.com/downloadpapers/CONTRACT-SPA-UBS-250MT.pdf>)

UBS sedang cemas terkait situasinya, orang-orang. Mereka mengejar kami dan berdoa pencurian mereka bisa membuat mereka tetap hidup.

Saya pribadi tidak akan pernah menempatkan apa pun di UBS dan akan merekomendasikan siapa pun dan semua orang untuk mengeluarkan Emas dan aset mereka dari sana, sebelum mereka menutup juga pintu-pintu itu.

Kalau tidak, mereka akan bertahan dan Anda mungkin tidak. Mereka tidak pernah peduli tentang Anda.



Tangan saya sibuk melindungi Indonesia dan percaya saya, Indonesia akan aman.

UBS-lah yang akan berada dalam bahaya.

Selangkah demi selangkah dan itu pasti akan diselesaikan.

Segalanya yang terbaik.

Neil

Copyright © 2019, GROUP K, Ltd.



GROUP **K** LTD, PANAMA CITY
AUDACIBUS ANNUE COEPTIS

LOCATIONS: AUSTRALASIA, BULGARIA, DOMINICAN REPUBLIC, GERMANY, INDONESIA, JAPAN, PERU
SINGAPORE, SWITZERLAND, THAILAND.